



IMSS activa protocolo de seguridad y Protección Civil tras emisión de alerta sísmica

- **El Seguro Social informa que todos sus servicios operan con normalidad.**

El Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) puso en marcha los protocolos de seguridad ante la activación de la alerta sísmica a las 12:40 horas y llevó a cabo una revisión de los inmuebles ubicados en los estados de Puebla, Guerrero, Morelos, Oaxaca, Chiapas y la Ciudad de México Norte y Sur.

El Seguro Social informa que todos sus servicios operan con normalidad.

En las oficinas centrales ubicadas en Av. Paseo de la Reforma 476, en la Ciudad de México, mil 130 trabajadores evacuaron el inmueble, sin que se registraran incidentes.

Atahualpa Muñoz Martínez, jefe de Conservación, reportó al director general, Zoé Robledo, que el protocolo ante movimientos sísmicos fue aplicado con éxito.

A las 12:53 horas se determinó que los trabajadores podían volver a sus puestos de trabajo.

Por su parte, el Centro Virtual de Operaciones en Emergencias y Desastres (CVOED) del IMSS, reportó que se activaron protocolos de monitoreo y alertamiento en los Órganos de Operación Administrativa Desconcentrada (OOAD) de las entidades involucradas, donde se realizaron evacuaciones preventivas.

---o0o---

LINK DE FOTOS

<https://drive.google.com/drive/folders/1e4okfFwG4yRnOYPSbW3q5pHQadJtfya?usp=sharing>

LINK DE VIDEO

<https://we.tl/t-zBtn0BXAcc>

